

## La Salle Perrault inaugurée à l'École de Cinéma et Télévision de Québec



Publié le 19 Décembre 2012

Sujets : [École de Cinéma](#) , [Québec Hebdo](#)

L'École de Cinéma et Télévision de Québec a accueilli des proches du cinéaste Pierre Perrault dans le cadre d'une table ronde inaugurant ainsi la nouvelle salle Perrault. L'événement a été l'occasion pour les étudiants d'entendre des témoignages de professionnels de renom en lien avec les textes écrits de Pierre Perrault.

Sur la photo: Carol Faucher, conservateur et responsable de l'édition des cinq coffrets en DVD de l'oeuvre filmée de Perrault, Guy Rocher, sociologue, Paul Warren, professeur de cinéma et co-auteur avec Perrault de «Cinéaste de la parole», Yolande Simard-Perrault, veuve de Pierre Perrault, Stéphane-Albert Boulais, poète et personnage de «La bête lumineuse» et M. Yves Lacroix, professeur et biographe de Perrault. (I.C.)

L'Actuel, membre du Groupe Québec Hebdo